

Elda bate el récord de temperatura al alcanzar los 43.8 grados

15/08/2021



Elda alcanza la temperatura máxima de su historia.

Elda ha batido el récord de temperatura hoy domingo 15 de agosto al alcanzar casi los 44 grados. Hasta ahora el máximo se registró 27 de agosto de 2010, con 42 grados.

La estación meteorológica de la ciudad, situada en el parque de Bomberos, ha recogido este nuevo récord de 43.8 grados, lo que representa no solo la temperatura más alta registrada este año en Elda, sino en la historia de la ciudad desde que hay datos.

No se registraban cifras tan altas desde 2010, así como el 4 de julio de 1994, cuando también se alcanzaron los 42 grados de temperatura, según Rafa Espuig, encargado de la sección de El Tiempo de *Valle de Elda*.

Rubén Alfaro, alcalde de Elda, recomienda a la ciudadanía a través de sus redes sociales que tengan mucha prudencia y eviten salir en las horas centrales del día.